

Unser 1. SM Futsalspiel der Gehörlose für GSC Bern in der Vereinsgeschichte:

Am 13. März 2011 trafen wir uns nach verschiedene Abmachungen (Auto, Bahn usw.) um 10:00 Uhr in der Sporthalle Baldegg ein. Wir kamen mit grosse Motivation, was uns wichtig ist! Nach schwierige Trainersuche haben wir Roger Waller als (Interimistisch)-Trainer genommen und er führte uns vor, während und nach der Match mit professionelle Tipps aus seiner Erfahrung durch! Unser Spielgegner war GSV Zürich, der Schweizermeister im Futsal der Gehörlosen 2010 ist. Nach einer guter 1. Hälfte waren wir NUR mit 0:2 in Rückstand und wurden dank guter Defensivarbeit den grössere Rückstande belohnt! In der 2. Halbzeit versuchten wir, offensiver zu spielen und ein paar Tore zu schiessen. Es klappte dann mit 2 Toren und ein paar gute Chance und dafür kassieren wir 8 Tore, was uns einfach ein bisschen zuviel ist. Es hätte engere Resultat gekommen, wenn wir weiter defensiv spielen würden. Es war aber unser 1. Spiel, wo wir beim nächsten Spiel immer wieder verbessern können. Zudem waren wir auch glücklich, dass wir in diesem Match nur 6 Mal ein Faul gemacht wurde, also ein sehr positives Verhalten von unsere GSC Bern – Jungs! Für uns war auch unglaublich schön, dass wir an diesem Match 11 Spieler anwesend waren und sogar ein Spieler streichen musste! Unser nächste Spiel ist am 7. Mai 2011 gegen SSTS Ticino aus Lugano und der Spielort ist in Zürich-Albisrieden. **HOPP GSC Bern!**

Es spielten für GSC Bern:

Simon Siegfried (Goalie und Kapitän), David Raboud, Adrian Steffen, Lathis Vilsan, Dominik Mäder, Martin Ramseier, Sejd Nitaj, Vidushan Sawreswaran, Dominik Schweiger und Bopiao Chen

Abwesend:

Philipp Steiner, Dominik Willenegger, Florian Schmid

Tore für GSC Bern:

1x Sejd Nitaj
1x Dominik Mäder

Fotos:



GSC Bern Mannschaft



GSV Zürich Mannschaft



Beim einlaufen...



grosser Kampf beider Teams...



Defensivarbeit...



Simon beim Freistossversuch...



Schuss vom GSV Zürich Spielführer Davis...